



Le 27 novembre 2025

Priez Marie, Reine du Ciel et de la terre

Mes si chers Enfants,

Je vous veux tout à Moi, en pensées, en paroles, en actions. Que tout ce que vous faites soit toujours tourné vers Moi, pour Moi et avec Moi. Je vous demande cela comme un Père qui parle à son enfant en prévision d'un danger ; grand ou petit, un danger est toujours craint par les parents pour leurs enfants.

Il y a deux dangers qui vous précèdent, le danger pour l'âme et le danger pour le corps. Tous deux sont importants bien que le danger pour l'âme soit plus grand parce que celle-ci est immortelle. Mes enfants, il y en tant parmi vous qui êtes en danger mortel : la société dans laquelle vous vivez actuellement est mortifère, les mœurs, la violence, l'irresponsabilité, l'individualisme sont l'apanage de votre siècle et vous en êtes les victimes tout en étant pour beaucoup les propagateurs. Beaucoup d'entre vous êtes des adultes ou de jeunes adultes et vous êtes entraînés, malgré vous, à vivre comme cette société dans laquelle vous êtes imbibés, il ne saurait en être différemment. Vous en adoptez certaines modes qui dans les temps anciens auraient été considérés comme immodestes, inconvenantes et peu recommandables. En ces temps plus anciens, les chrétiens étaient-ils nigauds, écervelés, puritains ? Non, Mes très chers enfants, ils étaient seulement sains de corps et d'esprit tandis que ceux qui parmi eux ne l'étaient pas, étaient considérés comme infréquentables.

Aujourd'hui, les esprits sont tellement évolués qu'ils acceptent tout, ou presque tout, il n'y a plus de morale publique et ceux qui ne se plient pas à ces modes ne sont pas dans le vent.

La religion catholique se démarque de plus en plus comme un frein aux vellétés libertaires, et pour mieux l'attaquer, celles-ci se parent de fausses vertus pour encourager toutes les causes qui lui font du tort. Tous les vocabulaires sont permis pour dénigrer la vertu, la ridiculiser et le démon est très fort pour insulter, railler, mentir, écraser. Le démon est actuellement le maître du monde et les pays qui ne sont pas tombés sous sa domination sont peu nombreux.

Mes enfants, soyez lucides, soyez courageux, soyez de fidèles enfants de la religion catholique telle que Je l'ai enseignée et telle que Mon épouse, la Sainte Eglise, l'a toujours enseignée depuis Mes Apôtres. Ma doctrine ne peut changer et ne changera jamais. Si les hommes la changent, ils Me trahissent mais leur trahison ne provoquera jamais le changement de Ma Parole.

Du haut de Ma Croix, J'ai donné Ma Mère à Jean, Mon disciple bien-aimé, et par lui Je la donnais à toute l'humanité. Ma Mère, en tant qu'Immaculée, a toutes les vertus, toutes les qualités, et tous les titres lui conviennent. Au pied de la Croix, elle s'est totalement associée à la Rédemption de l'humanité, elle s'est oubliée comme Moi-même Je M'oubliais, Je ne pensais qu'aux hommes pour lesquels Je Me sacrifiais, pour le rachat de tous les pécheurs, et Ma Mère souffrait avec Moi, elle prenait toute Ma souffrance sur elle, un glaive de douleur transperçait son cœur et son âme, et elle M'offrait à Dieu de même que Je M'offrais à Lui pour réparer tous les péchés du monde.



Ma Mère s'est associée à Mon Ministère à tel point qu'elle est devenue la Reine des Anges, la Reine du Ciel et de la terre, l'associée de Dieu, comme toute mère de famille est l'associée bien-aimée du père de famille. En assumant le rôle, la tâche, la responsabilité d'être la Mère de Dieu le Fils, elle devenait l'assistante de Dieu et tout ce qu'Il faisait, elle l'assumait, elle en prenait la coresponsabilité. Elle est bien la Mère de l'humanité depuis ce Vendredi Saint, si grand, si ineffaçable pour l'humanité. Elle en est devenue coresponsable, corédemptrice, médiatrice de toute grâce et si nécessaire auprès de chaque homme, si aimante, si proche, intervenant en sa faveur en tout temps et toujours.

Par Mon Amour pour Marie, pour sa Maternité, pour sa fidélité, pour son engagement inaltérable, Je l'ai parée de toutes les vertus, de tous les titres, de toutes les grandeurs, elle les mérite tous. Ses titres, Je les lui ai donnés pour toujours et si les hommes changent, si leur mentalité change, si leur époque change, les titres de Ma Mère demeurent, ils ne changent pas.

Elle est Ma Mère pour l'éternité, Je suis Dieu, elle est donc Mère de Dieu pour l'Eternité. Elle a tous les titres pour l'Eternité, elle est Mère de l'Eglise tant que l'Eglise durera, c.à.d. jusqu'à la fin du monde. Elle est Mère de l'humanité qui lui doit le plus profond respect et quiconque la méprisera ou la restreindra sera l'objet de Mon courroux.

Priez Marie, Reine du Ciel et de la terre,

Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit †. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

